



## HOMENAJE AL 'CAGANER'

**Alella dedica una estatua a la figura del Belén**

El 'Caganer' ya tiene estatua en Cataluña. La popular figurita del Belén tiene desde ayer un monumento en su honor en Alella. La escultura ha sido realizada por Josep María Torres tras ser diseñada por dos niños de cinco años, Albert Cuadras Carulla y Carla Alonso Taló. Los pequeños ganaron

un concurso escolar en el que participaban 150 niños de hasta doce años y el escultor ha fusionado sus dos trabajos en plastilina y los ha convertido en esta obra de 1,70 metros y 350 kilos, realizada en cemento. El 'Caganer' de Alella está sobre una piedra, junto a un árbol por el que trepa una ardilla.



## LITRI, PONCE Y JESULÍN

**Torean en Badajoz por los afectados**

Los diestros se vuelcan con los afectados por las inundaciones de Badajoz. Jesulín de Ubrique, 'El Litri', Enrique Ponce, 'Finito de Córdoba', José María Manzanares, Pedro Moya, Juan Mora y el novillero Miguel Abellán participaron en la corrida celebrada el domingo en Olivenza a beneficio de los afectados por las inundaciones y recibieron una placa.



## LEONARDO DICAPRIO

**El actor acude junto a Billy Zane al estreno de 'Titanic' en Hollywood**

*Titanic* ya ha 'atracado' en California. La última película del guapísimo jovencito Leonardo DiCaprio se estrenó el domingo en la meca del cine. A la premiere de *Titanic* acudieron, además de DiCaprio, Billy Zane, el otro protagonista, y su novia Jessica Murphy. Para alegría de las seguidoras del actor, la película llegará pronto a las pantallas españolas.

## Canta con Nacho en 'Médico de Familia' CELIA CRUZ

Celia Cruz será la estrella invitada al penúltimo capítulo de la temporada de la serie de Telecinco, *Médico de Familia*, titulado 'Y llegó la despedida'. En el capítulo se celebran las despedidas de soltero de Nacho y Alicia. Nacho y sus amigos acaban en comisaría y allí coinciden con Celia Cruz, que se interpreta a ella misma, y acude a la comisaría a buscar a uno de sus músicos. La cantante cubana y Emilio Aragón cantan juntos un fragmento del tema 'De La Habana hasta aquí', compuesto por Aragón.



## CESAR RINCÓN

**El torero colombiano se ha casado con la diseñadora Sandra Briceño**

Otro torero casado. El colombiano Cesar Rincón es el último diestro, de momento que ha pasado por la vicaría este año. Siguiendo los pasos de Manuel Díez 'El Cordobés' y de Raúl García 'El Tato', Cesar Rincón abandonó la soltería el pasado sábado. Rincón contrajo matrimonio con la diseñadora de Sandra Briceño en la finca Pradogrande, en Bogotá.